
证券代码：600183                               证券简称：生益科技 

广东生益科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：202204 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

会议召开方式 公司视频录播和上证路演中心网络文字互动 

时间 2022年 4月 12日下午 3:00-4:00 

地点 上海证券交易所上证路演中心 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：刘述峰先生 

董事、总经理：陈仁喜先生 

董事会秘书：唐芙云女士 

总会计师：何自强先生 

独立董事：储小平先生 

 

 

 

 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

 

 

 

1. 生益科技股票从去年的 8 月 4 号一直跌到现在，跌幅接近

50%，公司是否会采取措施稳定股价？ 

答：感谢投资者对公司的关注，公司若有相关措施，将按照有关

规定及时进行披露。谢谢关注。 

 

2. 能否介绍一下公司目前的产能布局，未来的扩及产计划 

答：公司目前覆铜板的产能是 1 亿平方米，今年下半年有 3 个项

目陆续投产，分别是陕西生益三期 900 万平方米、常熟生益二期

1100 万平方米及松山湖封装载板项目 260 万平方米，到今年年

底预计新增产能 20%左右。江西生益二期项目在今年 3 月启动，

年产 1800 万平方米，预计明年底试生产，同时，江西生益三期

和大湾区第二制造基地在稳步推进。谢谢关注。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

 

3. 目前铜价较高，公司向下游传导是否顺畅，是否会对公司利

润率产生影响，公司近期是否有涨价计划 

答：随着疫情的反复，市场存在诸多不确定因素，行业从紧张的

供不应求迈向供应平缓，甚至节点性供过于求，针对不同的应用

领域，订单有所差异，公司将根据材料变化及市场供应需求情况，

采取相关措施应对。谢谢关注。 

 

4. 目前疫情对公司造成的冲击是怎样的？ 

答：公司各制造基地严格按照政府规定，持续做好疫情防控的各

项工作，通过精准科学防控，把疫情对经营的影响降到最小，保

证了供应链的安全及生产经营的连续性，目前，公司各制造基地

均能有序正常经营。谢谢关注。 

 

5. 请问公司 IC 载板 CCL 产能爬坡情况及下游客户开拓情况？ 

答：您好！公司松山湖封装载板项目预计今年 9 月投产，产能是

260 万平方米，公司在 10 多年前就做了技术布局，对标该领域

内的国际标杆企业，覆盖了不同技术路线。目前封装材料市场主

要在卡类、指纹模组、视频模组、存储类，后续，配合终端向更

高端的领域进行开发。谢谢关注。 

 

6. 刘总好。我们看到近期长三角和珠三角多地疫情都比较严重。

想请教一下刘总，近期的疫情对公司的生产和出货的影响有多

大？公司都采取了哪些应对措施？ 

答：您好！针对疫情的反复，我们与政府搭建起紧密的沟通平台，

公司成立了防疫工作组，严格按照政府各项防疫规定，确保在每

个网格化中专人管理，精准防控，同时，我们成立了物资保障小

组，确保防疫物资储备充足；公司对物流运输重新调配，在工厂

外搭建中转站及装运场地，对物流运输重新调配，确保供应链的



安全及生产经营的连续性；我们为每位员工建立一人一档，设立

临时医学观察点、员工出入审批制度及健康申报制度。谢谢关注。 

 

7. 刘总好，我是西部证券电子研究员吴姣晨，我想请教一下公

司客户拓展方面有什么最新的进展吗 

答：您好！面对市场的波动，我们继续加大力度进行新产品推广

和产品认证工作，包括如高速材料持续在服务器领域取得了重要

认证并在重要终端取得了新的突破，汽车材料在汽车耐高压、厚

铜等领域获得了多家著名终端的认证。与此同时，随着市场与销

售、研发、品管等部门的深度配合，我们在汽车、高速、Mini-LED

和高阶 HDI 等领域获得新品材料的量产增长，实现了良好的现

有订单和未来布局的协同。谢谢关注。 

 

8. 唐总好，我是西部证券电子研究员吴姣晨，我想请教一下公

司覆铜板自去年四季度到现在降价幅度是如何的，目前铜箔等产

品高位震荡，我们降价趋势是否趋缓？未来如何看待公司毛利率

趋势 

答：您好！不同应用领域，降幅不同，去年涨幅较大的家电、消

费类产品，在今年降幅较大。目前材料仍处于高位震荡，公司将

不断加大研发及市场推广力度，调整产品结构，提升毛利率。谢

谢关注。 

 

9. 请问公司 2022及之后的布局如何？是着重研发高频高速等通

讯类产品，还是均衡发展？ 

答：您好！作为电子行业的前端材料，无论是日常的消费类电子，

抑或是 5G 通信、数据中心、新能源等新市场，都将是支撑行业

发展的重要动力，随着技术的升级，现有应用场景将不断拓宽、

新应用场景将不断涌现，增量市场也将带来需求的爆发和后续的

稳定增长。公司拥有全系列产品，将通过持续研发投入、设备改



造、新工厂投产等进行产品结构调整和升级，将更好地满足高多

层、高频高速、封装载板基板高端新兴市场等需求的增长。谢谢

关注。 

 

10. 您好，大宗价格高涨，后期是否考虑使用期货套期保值？谢

谢。 

答：您好，公司没有开展相关期货套期保值业务。谢谢关注。 

 

11. 请问公司 M6 级别产品客户开拓情况？预计何时可以大规模

出货？ 

答：您好！我们对标松下 M6 和 M7N 级别的两个材料是 S6 和

S6N，已经进入主流通讯客户以及在毫米波射频领域的应用。现

已有批量订单。谢谢关注。 

 

12. 公司第一季度的产销情况如何？价格同比和环比的情况如

何？ 

答：您好！目前公司一季度满产，价格环比略有下滑。谢谢关注。 

 

13. 公司高频高速 CCL 是否可用于汽车？是否完成车规级认

证？ 

答：您好！公司在汽车领域深耕十数年，已认证进入了全球领先

的十几家重要的 tier 1 汽车零部件厂商，并且早已形成批量稳定

的供应。新势力造车把新能源汽车零部件分成五大类，分别是智

能网联、智能驾驶、智能座舱、智能电动、汽车照明，公司实现

全系列产品应用覆盖。GPS 导航、MDC 等，使用 HDI，域控制

和中央集成系统往高速材料发展；智能驾驶包含各种雷达、摄像

头等，使用毫米波 mmWave 77 材料、HDI 和高 Tg FR-4 等材料；

智能座舱包括中控和显示屏，使用常规 FR-4 和 HDI 材料；电机、

电动、能源 EMS 方面，使用高 TG、高导热、高 CTI，厚铜材料，



电池包连接和电源管理等也用到挠性材料；汽车照明包括前后装

饰灯，使用铝基、铜基等金属基材料、常规 FR-4、挠性材料。

汽车领域我们是全系列、全方位的覆盖，基于我们有十几年的基

础，是市场未来增长比较大的部分。谢谢关注。 

 

14. 唐总好！万江老厂区是否还在使用？该厂区的产能是多少？

预计什么时候停产？ 

答：您好！目前万江老厂区还有部分产线在使用，我们将根据市

场具体需求及产能规划，决定万江老厂区的关停时间。谢谢关注。 

 

 

日期 2022年 4月 13日 

 


